

JOURNÉES D'ÉCHANGES ENTRE ÉLUS SUR LE RISQUE INCENDIE GARD-ARDÈCHE



Journées d'échanges entre élus sur le risque incendie Gard-Ardèche

Le risque incendie est très présent sur le Massif central. Suivant les départements, la prévention et l'organisation des infrastructures ne sont pas identiques. Les échanges entre élus sont toujours un gage de progrès mutuel en partageant les choses qui fonctionnent et les choses à améliorer.

Cédric CLEMENTE, Président de l'association des **Communes et Collectivités forestières du Gard** et **Alain FEOUGIER**, Président de l'association des **Communes forestières de l'Ardèche** ont le plaisir de vous convier à 2 jours d'échanges sur la thématique du risque feux de forêt à l'échelle du Massif central.



**ORDRE
DU JOUR**

Renseignements :

Pour le Gard :
John PELLIER
06 13 55 09 10

Pour l'Ardèche :
Mathieu SOARES
06 08 01 06 74



Je m'inscris gratuitement,
> en ligne
> par téléphone au 07 77 22 05 24
> par [mail](#)

Lien formulaire

